



El comercio ilegal está desatado en calle Janequeo

Esto ocurre en los alrededores del Hospital Regional. Usuarios y vecinos aseguran que es difícil transitar en por las veredas con comerciantes.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl



COMERCIO AMBULANTE SE INSTALA MUY TEMPRANO EN JANEQUEO.

Diversas dificultades afirman tener usuarios del Hospital Regional y vecinos cercanos, debido a la alta presencia del comercio ambulante ilegal en las veredas de la calle Janequeo, quienes venden todo tipo de productos ocupando gran parte del espacio destinado para los peatones.

Según indicaron residentes de esa zona del centro, ya que estos puestos, en los que se puede ver venta de comida, ropa e incluso verduras, se instalan todas las mañanas desde muy temprano y se retiran hasta pasado el mediodía.

Carmen Sherman, presidenta de la Agrupación de Ostomizados Concepción, indicó que

“en realidad esta situación es compleja para usuarios del Hospital Regional y lo hemos conversado con la dirección. Esto es complejo para las ambulancias por los carros de comida alrededor y también el comercio ambulante para pacientes con discapacidad”.

Agregó que “hasta para una, que puede caminar bien, es difícil pasar. Ni imaginar para alguien con sillas de ruedas. En la nueva casa de la discapacidad está media cuadra y realmente se llena de vendedores ambulantes que venden ropas y que no te dejan pasar. Hay

“**Hasta para una, que puede caminar bien, es difícil pasar. Ni imaginar para alguien con sillas de ruedas”.**

Carmen Sherman, presidenta de Agrupación de Ostomizados

mucho por hacer por parte de las autoridades y ojalá se pongan las pilas”.

Por su parte residen-



VENDEDORES AMBULANTES OFRECIENDO SUS PRODUCTOS A LO LARGO DE LA CALLE JANEQUEO.

tes de calle Janequeo también expresaron su inquietud por la presencia de estos comerciantes no establecidos.

Pablo Parada, que vive en las inmediaciones de Janequeo con O'Higgins opinó que “se instalan muy temprano en toda la cuadra y se van como a las tres de la tarde. Venden de todo realmente, ropa o utensilios de cocina, hasta verduras como si fuera una feria. Igual ocupan bastante espacio de la vereda, te cuesta salir de la casa temprano por lo mismo. Entiendo

que muchas de esas personas fueron sacadas de cerca del Hospital, pero esto parte creo que desde la Universidad de Concepción hasta Barros Arana por lo menos”.

LA AUTORIDAD

Desde el municipio de Concepción indicaron que están al tanto de dicha problemática y que han desarrollado diversos operativos en calles aledañas al Hospital Regional contra el comercio ambulante ilegal. Sin embargo recalcaron que estos comerciantes se

5

días de la semana hábil se ubican los vendedores ambulantes en calle Janequeo.

van moviendo en las inmediaciones según los controles y que esperan poder reforzar esta labor mediante planificaciones con la Delegación Presidencial, para gestionar apoyo de Carabineros en estos procedimientos. 📍